

Écrit par jmp

Vendredi, 05 Juin 2015 08:03

---

**Voilà ! Notre DVD « 40 ans du CERA » est parti à la gravure , il sera disponible avant la fin du mois ! La réalisation a été longue car nous avons voulu un document de qualité ! Tous les commentaires, interviews, discours ... sont intégralement sous titrés en anglais**

**Le DVD comporte les chapitres suivant : Le stage – Les démos – les discours – les interviews – l'émission TV « Kombat club »**

**Ceux qui l'ont réservé le recevront par courrier , pour les autres commandez le dès à présent sur le site du CERA .**

**Nous espérons que le résultat sera pour vous à la hauteur de votre patience !**

**Here we are! Our DVD " 40 years of the CERA " left to the engraving, it will be available by the end of the month! The realization was long because we wanted a quality document! All the comments, the interviews, the speeches are entirely under titled in English.**

**The DVD contains the following chapters: the training course - demos - the speeches - the interviews - the TV program " Kombat club "**

**Those who reserved it will receive it by mail, for the others order right now on the site of the CERA.**

**We hope that the result will be for you as high as your patience!**